



Betreff - Antrag

Fahrradampel Kreuzung Franziskaner-/Rablstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

An der Kreuzung Franziskaner-/Rablstraße ist einseitig zur Überquerung der Franziskanerstraße in Richtung Balanstraße eine gemeinsame Ampel für Fußgänger und Radfahrer installiert worden. Es stellt sich die Frage, warum dies nicht auch in der jeweiligen Richtung der Franziskanerstraße erfolgte, da die Überquerung der Rablstraße größeren Gefahren unterliegt. Die Frequenz der Radfahrer und deren Geschwindigkeit ist auf diesen Strecken erheblich höher und die Unfallgefahr steigt entsprechend. Ein Autofahrer kann nicht beurteilen, wann ein Radfahrer rot hat, eine entsprechende "Doppelampel" könnte hier Abhilfe schaffen. Deshalb stelle ich den Antrag, falls dies noch nicht anderweitig beantragt oder veranlasst wurde, die Ampelanlage entsprechend auszurüsten.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt